話

### さのまるラッピングバス さのまるザ・レインボー号がはっしん



ジェイアールバス関東株式会社が運行する「マロニエ新宿号/東京号」に、さのまるが全面に描かれたバス「さのまるザ・レインボー」号(愛称)が登場しました。

## 佐野市新年祝賀会・ 表彰式





まちの手持

10Wn Topics

1月7日、文化会館で佐野市新年祝賀会・表彰式を開催し、約1,000人の市民の皆さんにお越しいただきました。

式では、岡部市長から挨拶が述べられ、干支の「未」にちなみ、「未来」に向けて市政進展の決意が話されました。

式の最後には参加者全員による市歌斉唱と「万歳三唱」が行われ、今年一年の門出を盛大に祝しました。 ※表彰式については6ページに掲載

#### こどもの国「正月遊び大会」



1月12日、佐野市こどもの国で新春恒例となる「正月遊び大会」を開催されました。

参加した子どもたちは、渡されたカードに従い、 各コーナーの正月遊びに挑戦しました。

お手玉や独楽まわし、ベーゴマや、けん玉など の各コーナーでは、ボランティアのスタッフが遊 び方を丁寧に教えながら、子どもたちと一緒に正 月遊びを楽しんでいました。

正月遊びで楽しんだ後には、豚汁が振る舞われれ、家族みんなで「おいしい、おいしい」と舌鼓を打ちました。

# 佐野市町会長新春祝賀会 「ぜひ、町会活動にご参加ください」



1月13日、佐野市町会長新春祝賀会が、道の駅どまんなかたぬまで行われました。

主催者である町会長連合会からは、篠崎芳朋・町会長連合会会長が「住民自治としてしっかりと町会からの意見を行政側に伝え、共に佐野市のまちづくりに協力して行きたい」と挨拶され、その後、各町会長が情報交換を行っていました。

町会長の皆様には各町会で、佐野市と地元町会 を良くしていこうとご活躍いただいています。ぜ ひ、町会活動にご参加ください。 お 知

#### 佐野市成人式

1月11日、佐野・田沼・葛生の3カ所の会場で、成人式が行われ、 約1,200人の新成人の門出をお祝いしました。

新成人に対し、岡部市長からは「夢」の一字が贈られ「夢をもって、 夢を実現するため邁進してほしい」とのメッセージが贈られました。

スーツや振り袖などで着飾った新成人たちは、友人たちとの久しぶ りの再会に話の花を咲かせ、笑顔で写真を撮っていました。











**消防出初** 



未年を迎えた1月1日、御神楽町の宇都宮神社 では、恒例の初詣に近隣の住民で賑わいました。

この神社の祭神は大巳貴名。道路沿いの崖に櫓 組みの基礎で建てられていて、内部の格天井には 「日露戦争の絵馬」が描かれています。

当日朝8時から、役員の方をはじめ、ボランティ アの方々により、暖かい豚汁や甘酒、そして子ど もたちには綿あめが振る舞われました。

今回で6回目となる行事です。以前は毎年地域 の一部の方が集まり、祝っていた神社の正月です が、地域住民みんなで新春を祝おうと、現在の総 代さんから開始され、初詣が盛大に行われるよう になりました。「おみくじ」による抽選会も好評 とか。毎年100人以上の方々が参拝に訪れ、そ れぞれの想いで詣でます。

本年が市民の皆さんにとって良い年であります ように。(市民記者 葛貫郁子)



1月4日、消防出初式が、まちなか活性化ビル 「佐野未来館」北側、県道桐生岩舟線の佐野駅前 交差点付近で開催されました。

式では、幼年消防クラブや少年少女消防クラブ が「火の用心」を呼び掛けて行進したほか、鳶職 組合による伝統的な梯子乗りが披露されました。 また、青藍泰斗高等学校吹奏楽部による演奏のも と、消防団員や消防車両が行進しました。

梯子乗りでの演技や、消防署職員のはしご車か らの降下訓練では、沿道に詰めかけた皆さんから 大きな歓声が上がりました。

乾燥して 火災が発生 しやすい時 期です。くれ ぐれもご注 意ください。

